

----- Message original -----

Sujet : [INTERNET] Je m'oppose fermement à ce projet d'arrêté

De :

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date : 08/05/2023 16:06

Je m'oppose fermement à ce projet d'arrêté.

Je suis absolument contre une période complémentaire de déterrage des blaireaux.

Dabord ce sont les chasseurs qui comptabilisent les blaireaux, et c'est impossible de se fier à eux vu qu'ils ne pensent hélas en majorité qu'à satisfaire leur besoin de tuer. Il faudrait pour comptabiliser les blaireaux des organismes neutres.

Ensuite les petits blaireaux ne sont pas encore autonomes à cette époque, et les attaquer dans leur terrier est d'une infinie bassesse.

C'est un grand stress et une grande souffrance pour ces animaux inoffensifs, alors que l'animal a été reconnu comme être sensible!

Des chiens qui pendant des heures aboient et creusent, et finissent par les dévorer vivants.... Et les veneurs qui extirpent les blaireaux avec des grosses pinces...

Ceux qui pratiquent la vénerie sous terre sont des monstres qui s'ignorent!

Parfois des terriers abandonnés sont occupés par d'autres animaux!

Tous les animaux sont stressés par ces équipages de vennerie sous terre, et même des animaux protégés, en pleine période de reproduction ou d'élevage des jeunes! À l'heure où la biodiversité disparaît à vitesse grand V, il est grand temps de laisser la nature en paix!

Les blaireaux sont déjà chassés de septembre à mars, et c'est une espèce qui se reproduit peu!

Les blaireaux se nourrissent surtout d'insectes, de larves, de gastéropodes et de petits mammifères et ne causent que des dégâts très modestes aux cultures, le plus souvent en lisières de forêts, et facilement évitables par des répulsifs ou des clôtures électriques.

Les études montrent que les blaireaux ne causent pas de dommages significatifs au petit gibier, et rien ne nécessite cette période supplémentaire de vénerie sous terre!

De plus, la France est officiellement indemne de tuberculose bovine depuis 2001.

S'il y avait encore quelques foyers de tuberculose, la meilleure façon d'en réprendre partout est bien d'envoyer les chiens dans les terriers!! Pauvres chiens d'ailleurs qui parfois se retrouvent enterrés vivants quand les terriers s'effondrent...

En 2023 toutes ces pratiques barbares ne devraient plus exister dans un pays dit civilisé.

Sophie Demarly